



Bind Melon

SHANNON HOON interview

ボクらは各ジャンルを



ニューオリンズ発シカゴ経由シアトル行き? あらゆる地域性と党派性を踏破して

奏でられる音楽の五穀豊饒、ブラインド・メロン『スープ』

全てを備えている、言うなればビュッフェ・バンドだ

構成=塙井修 インタヴュー=RURIKO DUER 撮影=老田秀夫

このセカンド・アルバムの恐るべき奥行きの深さにはまだ脱帽するばかりだ。あらゆる地域性と音楽ジャンル、そして時代性をも踏破して、どう形容したものか全くわからないほどブレンドされたサウンドは、正に三日三晩込んで作られた極上の「スープ」のよう。これだけの要素を詰め込ん

んで「ブラインド・メロン」という個性でいられるとはどういうことなのかと、恐怖に近い驚きをもたらしてしまう。しかしよくよく聴いてみるとこのバンドのサウンド的力ナメは、やはりソルジャー・リンがそろそろ大きくなって、「ミー」の力強いなリズム感覚をもたらすのか、この曲はまさに「軽調調とアメ

「此を何を支える
それがあるがこそそ
て暴れまわる」とが
トさとハワフルさを
せるのは、いつの懸
念つてはいるようだ。

「シカウエーに答えてくれたボーナスのシ
ンは間もなく子供ができる（7月1日無事女出
生）」もうことで急激な家族愛よみがえりて、
妊娠に目見めて、何か微笑ましく、例のノ
ガロうすで子供を車ごと湖に掉げてしまふ。
トザン、ミスへの関心は完全はずしてある。

●前作は結局200万ものセールスを上げ、あなたもとりまく環境、あるいは心理的な面も含めて急激な変化を遂げたと思うんですが。

「うん。こういう体験して、変化が無いくつて言う人は、正しく物事を言わない人だけだろう。ボクは、今までより慎重になったと思う。僕は、自分の長い人生の中のほんの一時期でしかなかった。これから的人生につながるものではあるけれども永い目で見たら今の自分がこのへんを決定するわけじゃない。だから自ら決めづけない様に気をつけている。長い人生を考慮して楽しく様に心がけているよ。色んな人に会い、歴史たくさん書いて、色々な国に行ってその土地の文化や習慣を吸収して、マインドをオープンにして自分の知らなかつた事を知るんだ。人間として成長するのに役立つたう。ドクは昔、草つぼの准アスコレンヒー

「お前が見る様になってきた。コインには両面ある様だ」とか、「ボクの人生で、何をしたいか」とか、「するべきか」というのはとても変わったよ」とかはセールスのせいでほんべ、あちこちに旅出来て、世界を見る事が出来る機会もあったおかげでボクは歳成長した。ボクが育った所は変な町で、89年に日本に出て、華だんだねはどすこいを出でやるショットだつた。ボクの敵郷は白人社会でハイスクールに黒人は一人しかいなかつた。街には黒人家族は2、3軒しかいなかつたんだ。今住んでる所は日本人もいるし、ラテン系、黒人、韓国人、ありとあらゆる人種がいる。すぐとなりはエタニアだ。まるで世界の変化したまね。それに二つにはさすがに、なんといふ、ボクが育つたところは、日本人が多かったんだよ。また、そういう見聞を経て、人種が多くなってね。また、そういう風に世界意識を持てるようになったらしく、ボクが17歳の頃は

わかる。理解出来る。自分と同じ経験を持つ
がさ、改那を離れない。他の町の土地に何かないかわ
エイヌで死んだんだよ」としてとても悲しかった。
ジャースもまた、嘲りも知り合つたんだけは
必要つたからよろしくて、よく車えら確かに女房
イだつた。家では普ともしなかった。彼
自分の育つた町が人間界
が付いたんだ。ボク

他人の意見なんか全く聞き入れなかつた。自分が正しいと信じてた、故郷を離れて色々体験するうちに、一人では乗り越えない事つてしまふんだなって理解出来るようになつた。太へんなやつだったんだね。今まで知り合つた人達のが僕によつて当然だと思って甘えてた事もあるし、またまた怒りつくしてはいけない。だから、成功は人を愛するよ。バンドやって、旅先で知り合う人々や物事に無関心な人は成長を遅らせてるし、もつたない事してるとと思うよ。ボク達の成功はボクが知り合つた多くの人のお陰だからさ。『スponジ』になるのを楽しんでるんだ。スポーツだ。水を吸い、液体に色んな事を吸収して、それを活用する。ボクが産まれ育つた所をボクは大嫌いだよ。だから離れた。でも今は良い所だつたよ。僕もまた見えてきたよ。住んでた時は甘えていたね。何が嫌いだったかはハッキリとわかつてさけど、今はそれが触れない様に出来る様になつた。本当に好き

人種差別別人種の人間で、こんな本格がだ。でも、違うんだよ。本当に地民族が嫌だったのではなくて、自然にそう教る「まわれれ」だよ。それに気付かなかつたんだよ。町の日本人は主義の様な口調で言うんだよ、皆、その理屈離れた事が無いから、人種差別、事かわからぬだよ。他の人が静かの町にいきながら、白も黒も言葉も、皆同じ人間で仲良しならなるまいと、なんて話す必要が無いんだよ。オーマが初めて耳スレachedした時のカクミメイトが子だつた。知らなかつた。ボクはゲイでもないし、それを知つた時はショックだつた。ある日イスに座つてたら、彼が言うんだよ。ボクはすごいシンヨツクでさ、オーマイゴツドマト。でも、考へたらさ、彼は家では普通だ。だし、ボクは2階に住んで、彼は1階に住んでる。ゲイになつた訳を話してくれたよ。母親にいつちなくされてたらしいだから、父親が助けることを求めて、それが大人になつて、男姓を取

ない。ひとつの人種がない。神は信じてゐる。宗教団体が世の本體にいたつて、神を主張するのに、さあおかしい。ていうのは、変な事で、神は自分がひどい目にかざした事はないし、しません。おもむきを聞いて、この連中が、おもむきを持つてゐるなら、自分たちは、必ずしも、この連中に育つた子供が経験して、そういう事を自己へもつてゐたからだ。より越えることがができる。

SHANNON HOON BLIND MELON



自覚めたってわけさ。

もし俺がロサンゼルスみたいな場所で育ったなら、そういう場所を当然だと思ったんだろうけど、俺はブッ飛んじた！だからロサンゼルスではとても成長したよ。大学で4～5年間学ぶ以上のものを、ロサンゼルスの2年間で学んだんだ。

スポーツで奨学金をもらって大学に行きたいと思ったけど…

—家族に対して、親近感を持つ面はある？

シャノン 全くないね。俺の家族を一つの集団として見ると、俺が好意を持てる人間は明らかに一人もいない。俺の両親は俺が16か17歳の頃離婚したから、クリスマスの時期には、別々に4回ものクリスマス・ディナーをとらなきゃいけないんだ。それも、お互いの悪口つきでね。だから毎年この時期になると、俺はへんな気分になっちゃう。理解たくないし、理解できないことだから、精神的に耳をふさいでしまうんだ。

俺の両親は元ヒッピーで、オヤジはバイクを乗回したり、整備するのが好きで、オフクロは可

愛い子供がそのままオトナになったって感じなんだ。とにかく俺は、やりたいことがやれる環境にはいなかったよ。ラファイエットではとても抑えられていたから、法律を犯さずには自分の好きなことなんてできなかつたね。

—子供の頃から、ロック・ミュージシャンになりたいと思っていたの？

シャノン 俺の育ってきた環境の中では、常に音楽は俺の生活の一部だった。オフクロが音楽雑誌を買っていて、それに歌詞が載っていたから、いつもバスルームで歌っていたよ。バスルームだとうまく聴こえたから、歌うためにはベストな場所だったね。

そんな風に、常に音楽には愛着があったけど、音楽が最優先じゃなかったよ。というのも、俺はスポーツに夢中で、ハイスクールを通してずっとアメリカン・フットボールをしていたし、棒高飛びや、レスリングもやってたんだ。で、スポーツで奨学金をもらって、地元のみんなと同じようにパーティーユニバーサリティに行きたいと思ったんだけど、商業のほうの成績が充分じゃないことに気づいたん

だよね。この現実には打ちのめされたよ。俺の人生は行きづまり、古い工場での仕事に就き、あと楽しみは結婚して子供を持つだけ、という、型にはまつ暮らしになってしまったんだ。それまでの俺には、やりたいことが山のようにあったのにね。

そんな生活中で俺を楽しませてくれたのは、歌を歌ったり、曲を作ったりすることだけだった。その後、俺は地元のヤツらとバンドを始めたんだけど、そこで自分のやりたいことがハッキリして、このバンドではダメだとわかったわけさ。それからロサンゼルスに出て、今のバンドのメンバーと出会ったんだ。不思議なことに俺達が集まった時、“よし、これがバンドだ”っていう思いが、みんなに共通していたよ。

俺達には優秀なマネージャーとレコード会社と、弁護士がいる

—ところで、あなたはGN'Rのアルバムに参加しているけど、彼らからどんなことを学んだ？

シャノン 彼らというより、アクセルからだね。というのもアクセルと俺とは、もう長い付き合いの友達なんだ。で、俺は、もし彼から学んだのになれば、きっとかなり苦労して学ばなければならないような、価値のあることを学んだんだ。それは、この音楽業界で人々がどういう風にだまされ、それを避けるためにはどうしたらいいか、ってことだよ。それは、音楽業界の“閉ざされた向こう側”にある秘密の部分だから、普通これを知るには、かなり高くつくもんだけね。

それから、自分の弁護士が目を通すまでは、誰とも、何にもサインするな、ってことも学んだね。もしそれが守れたなら、何に遭遇しても大丈夫さ。俺達には恐ろしいほどに優れた弁護士がいて、面倒をみててくれるんだから。俺は弁護士じゃないから、何が合法で、何がそうじゃないかわからないけど、彼がいることで、とても安心できるんだ。それに俺達には、素晴らしいマネージャー(GN'Rと同じ『ビッグFD』マネジメントに所属)もついているし…つまり、優秀な弁護士と、マネージャーと、レコード会社がついてるってわけさ。

—それじゃ、最後に聞きたいんだけど、どうしてブラインド・メロンっていうバンド名にしたの？ とてもブルージーな感じだけど。

シャノン ブラインド・レモン・ジェファーソンっていう古いブルース・プレイヤーがいたんで、ブラインド・メロンっていうバンド名を思いついたんだ。彼はミシシッピーのウエスト・ポイントという場所に住んでいた人で、そこは俺達のバンドのメンバーの中の3人、ロジャース・スティーヴンスと、グレン・グラハムと、ブラッド・スミスが育った街でもあるんだけど、訪れてみたら、とてもいい感じだったよ。俺達はそんな風に、お互いが生まれ育った場所を訪れるようにしてるんだ。そうすれば、バンドとしての結びつきが強くなり、より親密になれるからね。 ■■

「僕、こういう時期ばかり続くとは思っていないから…」

つしゃっているんですか？

S：喜んでくれてるよ。オヤジにしてもそうだけど、ウチは両親共とも好意的にサポートしてくれてるんだ。勿論、ちゃんとした理解を得るまでには時間も掛かったけどね。自分の子供がロック・バンドの一員として活動するようになるのを心底喜ぶ親なんているのかな。普通はこの世界って健全なものと見なされがちだし、実際バンドのライフスタイルってものにはある種の危険が付きものもあるから…。だけど最終的には、僕が自分の中にあるアグレッシンやフラストレーションといったものを音楽を演奏することで発散していくことを、両親も理解してくれた。だから他人をむやみに傷付けたり、なんてこともない。音楽を聴くことでそれを解消する人間もいれば、僕みたいに、プレイすることですべてを発散するヤツもいる。その双方が存在し続ける限り、バンド活動ってものも成り立つわけさ。

——で、今あなたにとっては“バンドのライフスタイル”が心地好いというわけですね？

S：僕らの生活サイクルなんてシンプルなもんさ。

——プレイして、旅をして、インタビューを受けて、パーティーして…？

S：僕らは決してパーティー狂いのバンドではないよ。昨日はあくまでも例外さ。今はまだ酒が残ってるようなありさまだけど、これから1ヵ月半くらいの間は、きっとパーティーからも遠ざかるだろうと思う。こんな具合に肉体を痛め続けていたら、ホントに駄目になっちゃうよ。僕は基本的に、人と会うのが好きなんだ。知らない人と出会ったり、こうして話したりするのが、こんな風に過ごしていることを、酒のせいで忘れてしまうなんて絶対嫌だしね(笑)。

——ファンとも話したりします？

S：勿論さ。何故って僕は、ファンを6人目のメンバーとして捉えているからね。だからこそ彼らの言うことには常に耳を傾けるようでありたいんだ。

昔は僕も、窓からTVを放り投げてみたかった。だけど19歳にもなれば、ライフスタイルより音楽自体に魅力を見出すようになるもんさ

——成功を手にしたミュージシャンが、その代償として“本当の友達”を失ってしまった、というような話も時折耳にしますが、あなたにもそういうことは起こりましたか？

S：要するに、物事が一度ウマイ具合に転がり始めるど、まるで巨大な顕微鏡のレンズの下に置かれて観察されているかのような状態に陥ってしまうってこと。みんな、その人間が、それだけの報酬を得るには及ばない人間でしかないと見下すための理由が欲しいわけさ。例えばさ…僕がレストランに入って「僕の料理にはチーズをかけないで」って頼んだとするだろ？ すると向こうは「ハイハイ、あんたが主役様だからね」となるわけさ。ま、今のところ僕の友達は友達のままでいてくれているけど…時間の経過が答を出してくれるとか言いようないことではあるな。

——変わってしまうのは周囲の人間ばかりではなくて、中にはその成功をより大きなものにしたいがために、自らの音楽のスタイルやそれに対する姿勢を変えてしまうミュージシャンもいますよね？

S：それは僕らの場合にはあり得ない。何故って音楽こそが第一番目の要素だからさ。音楽を最優先させる



手袋型になったハチのぬいぐるみはファンからのプレゼントで、ツアーバスのマスコット的存在。ちなみに、こういう写真を撮ろうと見出されたのは他ならぬシャノン自身。

者にとっては、音楽自体がそうしたものから影響されないようにディフェンスすることが重要だと思う。それに音楽そのものを最重要視しないのなら、その人は音楽をやるべきじゃないよ。僕は、ビデオを作るために曲を書いたことなんて一度もない。そういう発想から曲を書いている人達って、曲作りから得られる本当のエキサイトメントってものを知らないんじゃないのかな。僕はそれを存分に味わっているよ。とにかく楽曲以上に大切なものなんてないと思うからさ…。

——とはいえ“名聲欲”というのも、立派にバンド活動の原動力となり得るわけですよね？ あなたにも、いわゆるロック・スターというものに憧れた時期はあったのでしょうか？

S：そりゃあったさ。そういう憧れの感情というのは、何かに入り込む最初の切っ掛けにはなりやすいものだと思う。大概はそうやって、まずはスタイルの方に惹きつけられていくさ。僕だって16～17歳の頃には「窓からTVを放り投げてみたいなあ」とか思つたもんさ(笑)。だけど19歳になれば、音楽の本当の魅力というものが、そうしたライフスタイルの部分ではなく楽曲の中に存在することに気付かれるものなんだ。そして21歳くらいになると、自分の好きな曲というものがどういう傾向のものかも見えてくる。僕は今25歳（この本が出る頃には26歳）だよ。今の僕にとって曲を書くという行為は、神聖な作業ともいいくべきものになっているんだ。

僕も、このバンドの他のメンバー達も、こういう時期ばかり続くとは思っていないから…。僕ら、とても現実的なんだ。こうした現実が、大きな絵のごく一部でしかないことをちゃんとわかっているつもりさ。僕は、良い曲を書きたいのと同時に、自分の家庭も持ちたいし、子供も欲しい。オヤジやオフクロと過ごす時間も欲しい。勿論兄弟や姉妹、爺さん婆さんともね(笑)。だってみんな年をとっていくんだぜ。僕はそうした生活のノーマルな部分も守っていきたいんだ。

特にオフクロは、さっきも言った通り僕をずっとサポートしてきてくれたし…。ひとつ素晴らしいと思えるのは、僕を通じて音楽に興味を持つようになったことで、彼女自身が非常に若々しくなったってことさ。彼女はもう50代半ばだけど、MTVでブライマスのビデオを観て喜んでるくらいだからね。あの年齢で、ブライマスが何モノだかわかっているんだ。コレって凄いことだと思わない？

——ええ。でも彼女がグランジ・ファッショニ身を包むようになったらどうします？(笑)

S：今もそれに遠くはないな。何せいつもブライアンド・メロンのTシャツを着ているから、彼女は(笑)。その

手のものはいつもオフクロの手元にも郵送しているんだ。昨夜のパーティーでもイロイロもらったけど、それもみんなフェデラル・エクスプレス（主にビジネス用に用いられる宅急便システム）で送られることになっている。彼女、いつもそういうのが届くのをワクワクしながら待っているんだよ(笑)。

——ところで子供の頃、具体的なヒーローは誰かいましたか？

S：シド・バレットかな。ピンク・フロイドが好きだったからね。勿論彼らの作り出していた音楽が、だけど。時にそれは僕を喜ばせ、悲しませ、落ち込ませ…つまり彼らの音楽に接することは、ある意味では精神的逃避の手段でもあったわけだけど、そうした人間の喜怒哀樂を左右するような音楽には本当にのめり込んだよ。それから…キミが全く知らないような人々からも実際に多くのインスピレーションを受けしてきた。つまりそれは僕の個人的な友人だったり、偶然出会った他人だったりするわけだけど、そういう刺激って、なにも有名人からだけ与えられるものとは限らないだろ？ 有名だろうと無名だろうと、僕がその人物から触発される可能性の大きさは全く変わらないわけだろ？ カタツムリからだってインスピライアされることはあるんだからね(笑)。

——例えば、今回一緒にツアーしているニール・ヤングも、あなたにインスピレーションを与えた人物のひとりといえますか？

S：全くその通りさ。彼は、今の世代の若者達に“バンドをやるってことのクールさ”がいかなるものかを教えてくれた人物だといえる。つまり、多くのミュージシャンにとってのルーツになっているのさ。今回のツアーで一番悔やまれるのは、街から街への移動の都合で、彼のショウが行なわれている最中に会場を後にしなければならないことが多いってことだ。だけど、勿論何回かはちゃんと観る機会にも恵まれて、この前なんか、彼の弾くピアノ…コレがいかにもフリー・マーケットか何かで買ったかのようなボロッちいヤツなんだけど、そのピアノから3メートルと離れていない所から、彼が“ヘルプレス”をプレイするのを見ていたんだ。震えたね。声を失ってしまったかのようだった。僕はその後も20分くらいずっと言葉を発することができなかったよ。彼の音楽は、まさに僕の心を振り動かすんだ。勿論、他の人々の心も…。

——そういう意味でも、今回のツアーは、あなたにとって頗って頗って頗る機会だったわけですね？

S：ああ、間違いくなく。究極的な機会だったと思う。

——9月下旬からはレニー・クラヴィッツとのツアーが始まるそうですが…ホントにこのぶんだとあと1年くらいはこの生活が続くなさそうな気配ですね。

S：まったく。何だか、普通より早く年をとってしまうような気がするよね(笑)。

——ツアーばかり重なると、喉の健康を保つのも困難になってくるものだと思いますが？

S：まあね。だけど特別なことは何もしていない。充分な水と睡眠…それだけかな。腹筋運動をしてどうのこうの…みたいな訓練もしていないし。だけど僕の人生の最初の17年間は、スポーツのためにあったと言つてもいいほどなんだ。僕自身、自分はそういう方面に進んでいくものと思っていた。というか、それが親の当時の希望だったんだよね。その頃の僕にはアイデンティティなんてなかったし、親の言うことに左右される部分っていうのはとても大きかった。だけど17歳の時に初めて僕は自己発見し、その2年後には、親も音

左より：クリストファー・ソーン(g: 1967年12月16日生まれ)
ロジャース・スティーヴンス(g: 1969年10月31日生まれ)
シャノン・フーン(vo: 1967年9月26日生まれ)
ブランド・スミス(b: 1968年7月25日生まれ)
グレン・グラハム(ds: 1967年12月5日生まれ)



ド会社が僕らをずっとツアーに出させてくれたおかげさ。それこそが、僕らが何より望んでいたことだったし、彼らからのサポートがあったからこそ僕らはロードに出っぱなしの状態でいられたんだ。だから、自分達だけの力でここまで来られたとは思っていないし、沢山の人達に“thank you”的言葉を捧げたい心境なんだ。マネージャーにしろパブリリストにしろ、みんなハンガリーによくやてくれたと思うよ。

——彼らにとっともそれは、あなた方やあなた方の音楽を信じているからこそできたことなのでは？

S：その通りさ。とても素晴らしいことだと思うよ。

——基本的には、スタッフに恵まれたのと、度重なるツアーが成功の鍵となつたと考えているわけですね？

S：それだけだと思っていないよ。楽曲、ビデオ、“ノー・レイン”的ヒット、タイミング…等々、様々な要素が好都合に重なり合った結果だと思うんだ。実際、僕らはもう次のアルバム作りに取り掛かる状態にあつたんだ。つまり、次のアルバムを作るにはどうしたらしいかってことを理解できるようになってたっ

てこと。そんな折りに“ノー・レイン”が好反応を得るようになり、僕らはすぐにでもレコーディングを開始できる状態だったっていうのに、また半年間ツアーが延長されることになったのさ。いや、半年じゃ済まないかもな。あともう1年くらいわざることになるのかも。仮に半年だったとしても、きっと1年くらいの長さに感じることになるんじゃないかな(笑)。

——MTVから好サポートを得たとは思いますか？

S：それは疑う余地もない。僕自身、音楽ファンとして身をもってわかっているつもりだけど、すべてのバンドが自分達の街にやって来てくれるわけじゃないからね。どんなバンドのツアーにも組み込まれない街、コンサートを観るとなると3時間くらいドライブしなきゃならない街っていうのも沢山あるはずなんだ。そんな街の人々にも近付くことができたのはMTVの恩恵だと思う。それが爆発的な反応に繋がったと考えるのが自然だろう。だから僕らはMTVにも感謝してるの

だけひとつ問題があるとすれば、僕らがいかなるバンドかを、“ノー・レイン”的ビデオだけで判断して

しまおうとする人が確実に存在することかな。御存知の通り、僕らのアルバムには13もの曲が収められていて、それぞれが異なる色合いを持った作品になっている。“ノー・レイン”みたいな曲ばかりってわけじゃない。MTVを観て僕らを気に入ってくれた人達が、ちゃんとアルバムを通して聴いてくれていると思いたいもんだね。CDプレイヤーをセットするやいなや7曲目の“ノー・レイン”まで早送り…なんて具合じゃないといいんだけど(笑)。

——アルバムには“ノー・レイン”ばかり13曲入っているわけじゃないですからね。

S：あ、それもいいかも。“ノー・レイン”を13種類のヴァージョンで聴かせるアルバムを出したなら、それも売れるのかもね(笑)。

——自分自身の姿がMTVで流れているのを観たりすると、どんな気分になりますか？

S：興奮するにしても、せいぜいウチのオフクロの半分程度かな(笑)。

——お母さんはあなた方の成功についてどんな風にお



今月のワールド・メディア・リサーチ

by
Satomi Kataoka

シヨーンズによると、ヘロインの誘惑にはギリギリまで抵抗していたという。だが遂に95年の1月、つまりセカンド・アルバム「スープ」のレコーディング中に、彼はその一線を超えてしまった。ジョーンズによるとその時シャノンは自己嫌悪に陥って泣いていたという。クリス・ジョーンズにとっては、ブランド・メロンのマネジャーになつたその瞬間から、シャノンをいかにして死なせないかの苦闘の連続だった。91年にバンドと契約して最初の仕事も、LAのドラッグ・シーンからシャノンを引き離すために、メンバー全員をLAからノース・カリフォリナに引っ越させることだった(今思えば、メンバー全員が共同生活をしていたのも、シャノンを見張るためだったかもしない)。だが、バンドの人気が高まるにつれてシャノンのドラッグ使用量も増え、マリjuana、コカイン、そしてヘロインへと移つて行った。そんなシャノンにジョーンズは、何度もハビリの話を持ち出したそうだ。時々奴を座らせて、「そろそろ助けを求めてみないか、カウンセラーを見つけてミーティングに出かけてみないか」と話したよ。だがそういう話し合いが実を結ぶことはなく、ジョーンズによると、ヘロインには手を出しても、シャノンはリハビリを躊躇うか月も入院を遅らせ、入院後の経過が良好だったにもかかわらずたった25日で退院し、すぐにまたドラッグを使い始めたという。このせいで、「スープ」のリリースは3か月も遅らされた。そして「スープ」のリリース直前、ジョーンズはメンバー全員にドラッグ・カウンセラーを交えてミーティングを開かせようとした。そこでメン

▼シャノン・フーンが死に至つた経緯が明らかになり、業界も重い腰を上げミュージシャンのドラッグ問題に取り組み始める

昨年の10月にブランド・メロンのシャノン・フーンが亡くなつて以来、もっと詳しい情報はないのか」と随分問い合わせをいただいた。だが、その後の情報というのはこちらにもまったく入つて来ず、カート・コバーンの時と違つて事故だしせンセーショナルじゃないから扱いも地味なのだな、などと思つた。だが何故かここに来て、シャノンの死がマスコミで取り上げられるようになった。その一つがローリング・ストーン誌5月30日号の“HEROIN AN D ROCK”というスペシャル・レポート。シャノンの死を契機に、ようやく米音楽業界がアーティストをヘロイン中毒死から救おう」と組織的に動き出し、業界向けのシンポジウムを開いたというレポートで、その中でシャノンが死に至る経緯が明かされているのである。シャノンは10代の頃からアルコールとドラッグに手を出してはいたが、マネジャーのクリス・ジョ

ーンズによる苦闘の連続だった。91年にバンドと契約して最初の仕事も、LAのドラッグ・シーンからシャノンを引き離すために、メンバー全員をLAからノース・カリフォリナに引っ越させることだった(今思えば、メンバー全員が共同生活をしていたのも、シャノンを見張るためにだったかもしない)。だが、バンドの人気が高まるにつれてシャノンのドラッグ使用量も増え、マリjuana、コカイン、そしてヘロインへと移つて行った。そんなシャノンにジョーンズは、何度もハビリの話を持ち出したそうだ。時々奴を座らせて、「そろそろ助けを求めてみないか、カウンセラーを見つけてミーティングに出かけてみないか」と話したよ。だがそれは、何度となくハビリの話を持ち出したそうだ。時々奴を座らせて、「そろそろ助けを求めてみないか、カウンセラーを見つけてミーティングに出かけてみないか」と話したよ。だがそれは、何度もハビリの話を持ち出したそ

うだ。ジョーンズは同じ手を使つてリハビリ・センター送りを強行した。だがここまで来ても、しかも立ち直りたいという意志を自ら持つてゐるに、シャノンはリハビリを躊躇うか月も入院を遅らせ、入院後の経過が良好だったにもかかわらずたった25日で退院し、すぐにまたドラッグを使い始めたという。このせいで、「スープ」のリリースは3か月も遅らされた。そして「スープ」のリリース直前、ジョーンズはメンバー全員にドラッグ・カウンセラーを交えてミーティングを開かせようとした。そこでメン



pic by ED SIRRS

バーたちにシャノンに対する怒りを吐き出せたいと思ったのだ。だがシャノンは出席を拒否し、ミーティングは彼抜きで行われた。この時カウンセラーはメンバーたちに「シャノンはツアーより出られるような状態ではない、少なくとも94年にヴァンクラーブーのショウで全裸になり観客に向かつて放尿して逮捕された際の、裁判所の判決の一部として課されたものだった。実はこの時、ジョーンズは密かに「リハビリを放の条件の一つに加えてくれ」と裁判長に頼んでいたのだそう。翌1995年初めにニューヨーク・オーリーンズで私服警官を殴つて訴えられた時に(この頃にはヘロインにも手を出していた)、ジョーンズは同じ手を使つてリハビリ・センター送りを強行した。だがここまで来ても、しかも立ち直りたいという意志を自ら持つてゐるに、シャノンはリハビリを躊躇うか月も入院を遅らせ、入院後の経過が良好だったにもかかわらずたった25日で退院し、すぐにまたドラッグを使い始めたという。このせいで、「スープ」のリリースは3か月も遅らされた。そして「スープ」のリリース直前、ジョーンズはメンバー全員にドラッグ・カウンセラーを交えてミーティングを開かせようとした。そこでメン

バーンズも「強制はできない」という冷酷な事を笑つけられるのみだったという。だが、そんなシャノンもやむなくリハビリを受けざるを得なかつたことが2度あつた。一度目の入院は、1994年にヴァンクラーブーのショウで全裸になり観客に向かつて放尿して逮捕された際の、裁判所の判決の一部として課されたものだった。実はこの時、ジョーンズは密かに「リハビリを放の条件の一つに加えてくれ」と裁判長に頼んでいたのだそう。翌1995年初めにニューヨーク・オーリーンズで私服警官を殴つて訴えられた時に(この頃にはヘロインにも手を出していた)、ジョーンズは同じ手を使つてリハビリ・センター送りを強行した。だがここまで来ても、しかも立ち直りたいという意志を自ら持つてゐるに、シャノンはリハビリを躊躇うか月も入院を遅らせ、入院後の経過が良好だったにもかかわらずたった25日で退院し、すぐにまたドラッグを使い始めたという。このせいで、「スープ」のリリースは3か月も遅らされた。そして「スープ」のリリース直前、ジョーンズはメンバー全員にドラッグ・カウンセラーを交えてミーティングを開かせようとした。そこでメン

バーンズはエアロスマス型の「クリーンな」ツアー構築。ドラッグはもちろんアルコールも持ち込み禁止で、ツアーカルーさえもバスや屋で酒を飲まないよう言い渡された。そして9月にツアーガーが始まり、ボボルは10月にツアーハーフを吸つていて肌で感じたそうだ。しかも着任から僅か3日後、彼はシャノンがクラブを処分したよ。で、その夜は二人でドライブしながら話題合つたんだ。生まれたばかりの娘さんの話や実家の家族とより戻す話をしていた。実際、生活を立て直そうと努力して見えるよ」ところがその数日後にボボルは、恐らくシャノンの命令で、ジョーンズによつて解雇され、そしてその僅か数日後にツアーバスの中で死んでいるシャノンが発見されたのだ。直接の死因はヘロインではなくコカインのオーヴァードーズだった。

このシャノンの死が、米国レコード芸術科学アカデミー会長のマイケル・グリーンを立ち上がらせた。彼は、生前のシャノンをドラッグ中